

- ② Leo el texto “¡Salvemos al mar!”. Después, escribo si el párrafo es de introducción, desarrollo o conclusión.

Todavía podemos salvar al mar y a las especies que viven allí de los **desechos** y de toda la **contaminación**. Regresar a las antiguas costumbres es una buena opción. Tu papá, mamá, abuelos o abuelas, seguro te dirán que, antes, las tortillas se guardaban en mantas y no en bolsas plásticas, y las pajillas nadie las usaba. De esta manera, utilizaremos menos plástico y el mar no estará tan sucio.

El mar es el **hábitat** de muchos animales. La contaminación de este lugar daña a las **especies** que viven allí. Muchas tortugas confunden las pajillas con hierbas y, las pobres, se las comen. Otros peces, se comen los tapones de los refrescos y otros productos plásticos. Después de un tiempo, estos animales mueren ahogados.

En la actualidad, los mares, además de estar llenos de agua, también están contaminados por el plástico. Las aguas se han vuelto verdes y oscuras debido a la **contaminación**. Los **investigadores** creen que, dentro de unos años, habrá el mismo número de peces y botellas en el mar, ¿te imaginas!
